

**CULTURA** | LITERATURA

Pablo Martín participa hoy en el Club de Lectura del Campus de la USAL en Ávila

El escritor hablará en la Escuela de Educación, a las 17,00 horas, de la novela 'El anarquista que se llamaba como yo'

D.C. / ÁVILA

El escritor Pablo Martín Sánchez participa hoy en el Club de Lectura del Campus de la Universidad de Salamanca en Ávila, un encuentro con los lectores que le servirá para hablar de su novela *El anarquista que se llamaba como yo*, obra con la que ganó el premio al Mejor debut literario 2012 según El Mundo. La cita será a las 17,00 horas en la Sala de

Juntas de la Escuela Universitaria de Educación y Turismo, con la entrada libre hasta completar el aforo.

Con la 'excusa' de la coincidencia de su nombre y apellidos con los de un anarquista que fue condenado a garrote vil en 1924, Pablo Martín busca reconstruir su historia; a través de la vida del personaje y de su mundo, el lector asiste a momentos capitales del devenir de la Europa contemporánea.